

## Reventin-Vaugris

# Une soirée pour apprendre à détecter les pertes de chaleur

Le Dauphiné Libéré -



Pierre-Emmanuel Agostini a clairement expliqué l'importance de réduire les pertes énergétiques. Photo Le DL/Dominique Josset

Mardi soir, une trentaine de personnes avait pris place dans la salle d'animation rurale pour s'informer sur les moyens de détecter les pertes de chaleur dans les logements. En cette période hivernale et compte tenu du prix de l'énergie, il est toujours intéressant de savoir comment faire des économies. Bien sûr en fonction des habitations, il y aura peut-être quelques travaux à effectuer, parfois simples, parfois un peu plus onéreux. Sous l'égide de Vienne Condrieu Agglomération et avec le soutien de la commune de Reventin, Pierre-Emmanuel Agostini, conseiller énergie auprès de l'Ageden (Association œuvrant pour la maîtrise de l'énergie et des énergies renouvelables en Isère) a animé cette soirée. À l'aide d'un diaporama, il a expliqué les possibles pertes de chaleur dans les pièces d'un logement (fenêtre mal isolée, entrée d'air sous les portes,...). On évoque souvent, concernant les murs, le terme de pont thermique. L'animateur a ensuite montré la manipulation de la caméra thermique et comment prendre les mesures. Les personnes intéressées pourront emprunter à tour de rôle cette caméra. Courant mars et sur rendez-vous, les résultats pourront être commentés avec le conseiller Ageden. Alain Oreggia, adjoint au maire, se dit très satisfait d'avoir contribué à proposer une soirée instructive et pleine de bons conseils.